
１月３０日(月) 第２回学校運営協議会が開かれ、今年度の学校運営と来年度の経営方針に

ついて、協議してしていただきました。子どもたちの学力、コロナ禍における児童のコミュ

ニケ―ション力、教職員の働き方改革と健康管理等、様々な観点から貴重なご意見をたくさ

んいただきました。たいへんありがとうございました。 


